

ごみ処理施設建設設計画 白紙撤回は否決！

賛成討論（小林議員）

すべてを住民投票だという趣旨で、申し上げてきたわけではありません。ごみ処理施設問題がここまで膠着状態が続いています。過半数の反対署名、白紙撤回を求める署名の重みというものを、改めて考えてみる必要があります。

村長答弁の中で、重みを真摯に受け止めるという趣旨の発言は何度も聞かされていますが、住民投票が民意をきちんと把握する上では明快な方法ではないかと思っています。

反対討論（池田議員）

これから二巡目の説明会が始まり、更に住民の方に徹底していただきながらでも遅くはないと考えますので、継続審査に賛成です。



●過剰な農薬取締法により、植物からなる、農業用有機資材を締め出す不法な行政指導の改善を求める意見書提出に関する陳情書

賛成討論（渡辺議員）

化学農薬及び肥料に大きく依存している農業政策こそ見直すべき時に来ていると思います。有機資材を全て閉め出してしまうのではなく、使用については門戸を開けておくべきです。どのようにして安全な食糧を確保していくか、消費者・生産者が共に英知を絞っていかねばなりません。

反対討論（太谷議員）

農林水産省消費・安全局長から「無登録農薬と疑われる資材に係る製造者、販売者等への指導について」通達が出ており、この資材は安全性が確認されていないので、許可を取り販売をしてほしいと考えます。



二巡目の住民説明会（堀之内公民館）